



Comité Départemental Cyclotouriste de l'Ardèche

cyclo@codep07.com www.codep07.com

COMITE DEPARTEMENTAL DE CYCLOTOURISME DE L'ARDECHE

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 8 NOVEMBRE 2024 LE POUZIN

En présence de Monsieur Christophe Vignal, Maire du Pouzin et de Madame Catherine Borgeais-Rouet, Présidente du Coreg AURA.

Sous la présidence de Monsieur Jean-Marie Robert, a eu lieu l'assemblée de l'Assemblée Ordinaire du comité de cyclotourisme de l'Ardèche.

Pour le comité, Monsieur J.M. Robert, président, accueille et remercie de leur présence M. Vignal, maire du Pouzin, qui nous met gracieusement cette salle à disposition, Mme Borgeais-Rouet, Présidente du Coreg, les présidents et autres élus des clubs ardéchois présents, sans oublier le club local.

Il se félicite que les 20 clubs ardéchois ont répondu présents à cette assemblée qui doit élire le nouveau bureau du comité, comme le prévoient les statuts.

Monsieur Vignal, maire du Pouzin, dit nous accueillir avec toujours autant de plaisir, et souligne l'importance du monde sportif.

Intervention de Monsieur Grandclere Invité par le comité Mr Grandclere coordinateur de la sécurité routière à la DD07 est intervenu puis échanger avec les participants sur le thème « Circuler à vélo en toute sécurité »

Présentation des rapports

Moral : Président M. Robert Jean-Marie

Activité : Secrétaire M. Garayt Christian

Financier : Trésorier M. Dusserre Philippe

Adoption des rapports

Sur proposition du secrétaire de séance les présents décident d'un vote « à mains levées ».

Avec 76 voix représentant les 20 clubs présents ou représentés, ainsi que les membres individuels, le quorum est atteint.



Comité Départemental Cyclotouriste de l'Ardèche

cyclo@codep07.com www.codep07.com

Suite au vote, tous les rapports sont acceptés à l'unanimité.

Rapport des commissions

Communication : Jean-Pierre Nogue

Jeunes et handicap : Robert Hérelier

Intervention de Mme Borgeais-Rouet présidente de Coreg AURA

Rappel des différents échelons de la FFCT, fédération, comités régionaux, comités départementaux, avec leurs différents champs d'actions et les aides financière existantes et souvent trop oubliées.

Pour elle le comité et les clubs ardéchois peuvent être fier de leurs actions tout au long de l'année.

Vote du nouveau comité directeur

Le comité directeur étant, comme le prévoient les statuts, démissionnaire, Mme Annie Becerra, doyenne du comité sortant, prend la parole.

Après avoir remercié les membres qui ont œuvré pendant de longues années et qui ne se représentent pas, elle nomme les licenciés qui ont fait acte de candidature.

Becerra Annie ; Dieumegard Laurence ; Dusserre Philippe ; Galland Henri ; Ginguenaud Pierre ; Pourchaire Ivan ; Rey Albert ; Robert Jean-Marie.

Ils sont tous élus à l'unanimité des voix.

En concertation avec les nouveaux élus Philippe Dusserre annonce que la réunion constitutive du nouveau bureau aura lieu le lundi 25 novembre, au siège du CDOS à Privas.

Il termine cette assemblée en invitant tous les participants à se retrouver autour d'un buffet convivial.